

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Melakang Masalah

Dampak globalisasi yang terjadi di Indonesia sangat berpengaruh pada dunia bisnis, hal ini menyebabkan persaingan yang begitu ketat antar perusahaan untuk dapat bersaing tentu saja dipengaruhi oleh hal-hal penting yang sangat besar nilainya.

Setiap perusahaan mempunyai tujuan dalam menjalankan usahanya, yang mana tujuan utama perusahaan tersebut adalah berusaha untuk memperoleh keuntungan yang maksimum, untuk mencapai tujuan tersebut membutuhkan modal yang sangat besar. Maka dalam menjalankan usahanya perusahaan selalu membutuhkan kas.

Kas merupakan suatu alat penukaran dan digunakan sebagai ukuran dalam akuntansi. Hampir setiap transaksi yang terjadi selalu mempengaruhi kas. Informasi tentang arus kas suatu perusahaan berguna bagi para pemakai laporan keuangan sebagai dasar untuk menilai kemampuan perusahaan dalam menghasilkan kas dan setara kas juga menilai kebutuhan perusahaan untuk menggunakan arus kas tersebut.

Kas mempunyai kedudukan penting dalam perusahaan. Kas digunakan untuk membiayai operasional perusahaan sehari - hari misalnya untuk membeli bahan baku, membayar upah dan gaji. perusahaan harus mempunyai

kas yang cukup untuk membiayai kegiatan operasionalnya dan membayar kewajiban pada saat jatuh tempo. Untuk itu penting dilakukan penilaian terhadap perusahaan tentang kemampuannya dalam menghasilkan arus kas positif dan laba. Penilaian dilakukan dengan menggunakan analisis terhadap laporan arus kas. Dari penilaian itu akan diketahui kemampuan perusahaan dalam memenuhi semua kewajiban keuangannya.

Laporan arus kas dapat membantu membantu pengguna laporan keuangan untuk menilai alasan dari pendanaan antara laba bersih dengan penerimaan atau pengeluaran kas yang terkait. Dari laporan arus kas dapat diketahui perubahan posisi kas dan setara kas perusahaan selama periode tertentu.

Analisis terhadap kinerja keuangan perusahaan dilakukan untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan. Analisis ini merupakan alat bantu dalam proses penilaian keadaan keuangan serta hasil usaha perusahaan. Pengukuran kinerja keuangan dilakukan dengan cara menganalisis laporan keuangan dengan menggunakan rasio-rasio keuangan perusahaan khususnya rasio arus kas. Melalui analisa rasio arus kas dapat diketahui bagaimana kinerja keuangan perusahaan atas kegiatan operasi, kegiatan investasi dan kegiatan pendanaan.

Berdasarkan hal-hal diatas maka penulis ingin membahas masalah kinerja keuangan perusahaan dengan judul “ **Analisis Laporan Arus Kas Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada PT Pembangunan Jaya Ancol, Tbk**”.

B. Identifikasi dan Pembatasan Masalah

Kinerja keuangan merupakan suatu hasil atas prestasi yang telah dicapai oleh perusahaan dalam menjalankan fungsinya, analisis kinerja perlu dilakukan oleh suatu perusahaan untuk dapat mengetahui bagaimana perencanaan kedepannya atau dapat dijadikan bahan masukan untuk melakukan suatu perencanaan, pengukuran kinerja keuangan perusahaan dilakukan dengan cara menganalisis rasio – rasio keuangan perusahaan.

Dalam skripsi ini penulis membatasi penelitian pada penggunaan rasio keuangan yang terkait dengan rasio arus kas saja, berdasarkan laporan arus kas tahun 2004 sampai dengan 2008.

C. Perumusan Masalah

1. Metode apa yang digunakan dalam penyajian laporan arus kas pada PT Pembangunan Jaya Ancol, Tbk ?
2. Faktor – faktor apa saja yang menjadi penyebab perubahan arus kas pada PT Pembangunan Jaya Ancol, Tbk dalam rangka penilaian kinerja keuangan dari tahun 2004 – 2008 ?

D. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian
 - a. Untuk mengetahui metode apa yang digunakan dalam penyajian laporan arus kas PT Pembangunan Jaya Ancol, Tbk

- b. Untuk mengetahui faktor – faktor yang menjadi penyebab perubahan arus kas pada PT Pembangunan Jaya Ancol, Tbk dalam rangka penilaian kinerja keuangan dari tahun 2004 sampai 2008

2. Manfaat Penelitian

a. Bagi Penulis

Memperluas wawasan tentang laporan keuangan khususnya laporan arus kas, dan merupakan salah satu syarat memperoleh gelar sarjana ekonomi di Universitas Indonusa Esa Unggul.

b. Bagi perusahaan

Penulis mengharapkan agar data dan informasi yang diperoleh dan dikumpulkan dalam skripsi ini, dapat menjadi bahan pertimbangan dan pengambilan keputusan strategis perusahaan untuk memperbaiki kinerja perusahaan dimasa yang akan datang.

c. Bagi pihak lain

Memberi manfaat sebagai bahan bacaan atau referensi untuk memberikan gambaran yang jelas dan informasi akuntansi mengenai analisis kinerja keuangan perusahaan berdasarkan pelaporan arus kas.

E. Sistematika Penulisan

Dalam penulisan proposal skripsi ini, penulis menyusun suatu sistematika penulisan sebagai berikut :

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini menguraikan mengenai latar belakang, pembatasan masalah, perumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian Serta sistematika pembahasannya.

BAB II : LANDASAN TEORI DAN KERANGKA PEMIKIRAN

Dalam bab ini berisi tentang teori – teori yang membahas mengenai pengertian – pengertian yang berkaitan dengan Pembahasan dan kerangka penelitian.

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini berisi tentang tempat dan waktu penelitian, jenis dan sumber data, metode pengumpulan data, metode pengolahan atau analisa data dan definisi operasional variabel.

BAB IV : GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN

Pada bab ini berisi tentang sejarah berdirinya perusahaan, visi dan misi perusahaan, struktur organisasi perusahaan, serta kegiatan usaha perusahaan.

BAB V : HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Bab ini membahas mengenai analisis laporan keuangan, klasifikasi penyusunan laporan arus, metode penyusunan

laporan arus kas, analisi laporan arus kas dan faktor – faktor penyebab perubahan arus kas.

BAB VI : KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini berisi kesimpulan mengenai hasil pembahasan masalah yang telah dilakukan dan saran yang diharapkan dapat berguna bagi pihak yang berkepentingan